

Sehr geehrte Damen und Herren,

es ist ein guter Schritt sich endlich mehr mit diesem umfassenden Thema zu beschäftigen.

Ich bin selbst Altenfachbetreuerin und leite ein 24h Betreuungsagentur. Im Bereich der Palliativbetreuung gibt es sehr große Defizite.

Das beginnt das Krebspatienten im Endstadium nicht genug Schmerzmedikamente bekommen und die eigentliche Betreuung/Pflege oft nicht diesem Stadium angepasst wird. Es ist ein sehr sensibler Bereich wo wirklich die Wünsche und Bedürfnisse jedes einzelnen respektiert und nach Möglichkeit umgesetzt werden sollten.

Dieses Gebiet braucht eine Ganzheitliche Sichtweise und Menschen sie sich auch eingehend damit beschäftigen.

Sollten sie noch eine kompetente Beraterin für dieses Team benötigen ich stehe gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Angelika Karrer

*Eingelangt 27.08.2014*